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Extrato da Ata n° 56 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde  

 

Data: 20 de março de 2024 

Horário: Início às 14h30min 

Local: Recepção da Secretaria Municipal de Saúde 

Presentes: 

• Conselheiros Titulares: Nelma de Sousa Aguiar (Presidente), Ana Paula da Silva, 

Maria Leude Rocha, Marcos Sirley Santos, Elizeu Costa, Marcio Gardenyo, 

Welligton Soares, Alberto Alves, Antônio Carlos Lima, Rondinelly Eustáquio, 

Thamires Albuquerque, Dejane Vera, Maria Helena Dutra, Rosa Maria Teixeira. 

• Suplentes em função de titulares: Ivanilde Pereira, Francisco de Assis Ericeira, 

Paulo Roberto Bastos, Lucimar Santana, Francieudes Gomes, Benilda 

Lusquinho, Wendel Sanches, Maria Elizangela Freitas. 

Resumo da Pauta: 

1. Leitura e Aprovação da Ata anterior: 

• Foi lida pela Secretária Ana Rita. A conselheira Ivanilde se retratou sobre 

sua fala na reunião anterior acerca do crachá. A ata foi aprovada por 

unanimidade. 

2. Relação Municipal de Medicamentos Essenciais (REMUME): 

• Thamires apresentou a REMUME, explicando sobre a lista de 

medicamentos padronizados. Houve discussões sobre o fornecimento de 

medicamentos e o acesso à farmácia da rede pública. Thamires destacou 

a importância de os médicos prescreverem medicamentos disponíveis na 

rede. 

3. Projeto de Combate à Mortalidade Infantil: 

• Thamires abordou as iniciativas para combater a mortalidade infantil. 

Conselheiros discutiram sobre atendimento humanizado, especialmente 

em casos de mulheres em situação de vulnerabilidade, como as que 

vivem nas ruas. A gestão está buscando implantar o programa CAEP 

para atender essas populações. 

4. Intérprete de Libras: 

• Alberto falou sobre a urgência da contratação de um intérprete de libras 

no Conselho. Foi mencionada a Lei N° 13.146/2015, que assegura esse 

direito, e a Lei N° 10.436/2002, que reconhece a língua de libras como 

oficial. A presidente do COMDIPE, Ana Helia, ressaltou a importância de 

garantir esse direito e reforçou que o Conselho tem poder para exigir a 

contratação. 

5. UBS Nova Açailândia II: 
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• Márcio Gardenyo informou sobre os avanços nos trâmites para a abertura 

da UBS, além de atualizações sobre as UBSs Laranjeiras e Sunil II. 

6. Apresentação do Código de Ética: 

• Houve discussão sobre a importância de os conselheiros respeitarem e 

seguirem o Código de Ética. 

7. Solicitação de Material para o Ponto de Apoio das Consultas Médicas no 

Residencial Vale do Açaí: 

• Ana Paula solicitou apoio para a construção de um ponto de atendimento 

na comunidade, visto que a UBS Pequiá da Conquista foi priorizada e o 

Vale do Açaí ainda não recebeu investimentos. 

8. Recomposição da Comissão de Orçamento e Finanças: 

• Com a saída da conselheira Maria José, foi eleito Rondinelly Eustáquio 

como novo membro da comissão. 

9. Informes Gerais: 

• Incentivo financeiro para ações de multivacinas: Informado sobre um 

processo arquivado na promotoria. 

• Convite para Audiência Pública: Discussão sobre o Regime Próprio de 

Previdência Pública dos servidores de Açailândia. 

• Comissão de Serviços de Verificação de Óbitos: Foram eleitos Elisângela 

como titular (13 votos) e Francieudes como suplente (11 votos). 

Encaminhamentos: 

• Enviar ofício deliberativo ao Secretário de Saúde solicitando a contratação de 

intérprete de libras. 

• Reforçar pedidos para o início da construção ou ponto de apoio no Vale do Açaí. 

Encerramento: A reunião foi finalizada, com a ata lavrada por Maria Leude e a ser 

assinada pelos conselheiros presentes. 

 


